

UVVG

Universitatea De Vest Vasile Goldis

www.uvvg.ro



Créée en 1990, l'Université de l'Ouest "Vasile Goldis" d'Arad est devenue une université de référence et s'est rapidement intégrée à l'espace national et européen de l'Education, de l'enseignement supérieur et de la recherche.

La dimension internationale des parcours de formation est placée au cœur du projet de l'Université qui encourage les mobilités (étudiantes ou professorales), qui favorise l'enseignement des langues étrangères, qui accueille des étudiants étrangers ou qui participe à des projets internationaux.

L'Université propose des parcours de formation dans ses 6 facultés : 41 programmes de formation de niveau Bachelor dans 21 domaines d'expertise ; 24 programmes de niveau Mastère dans 17 domaines d'expertise ; ainsi que des programmes doctoraux grâce à ses écoles doctorales (Biologie et Médecine).

La recherche biomédicale est prise en charge dans un Institut dédié, créé en 2008 et accrédité par l'Académie des Sciences Médicales. Le Prix Nobel de Chimie 2014, le Professeur Stefan W. Hell en est le Président d'honneur.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Faculté de Médecine
- Faculté de Médecine Dentaire
- Faculté de Pharmacie
- Faculté d'Économie de Sciences Informatiques et d'Ingénierie
- Faculté des Sciences Sociales, des Sciences Humaines et d'Education Physique et Sportive
- Faculté de Droit



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Roumain / Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- ERASMUS +



PROGRAMME DE RECHERCHE

Ecole doctorale de médecine - Ecole doctorale de biologie
L'Université Vasile Goldis est affiliée à l'école doctorale de la FEDE et propose des DBA FEDE (Doctorate of Business Administration)



VIE ASSOCIATIVE

- Le Conseil consultatif des étudiants
- Association des étudiants en médecine d'Arad
- Association des étudiants en informatique VGWU
- AIESEC Arad
- Elsa Arad



CHIFFRES CLÉS

5384 étudiants - 1280 étudiants étrangers
351 enseignants - 10% d'enseignants internationaux
289 docteurs
389 stages proposés par an - 99 Partenariats
Date de création : 1990
10 événements par an
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : no 240/2002



PROJETS PARTAGÉS AVEC LA FEDE

- Membres élus du comité



INFOS PRATIQUES

Arad, B-dul Revoluției no. 94
310025 Arad - ROUMANIE

+40748 988 884

+40257 280 373

rectorat@uvvg.ro



INFOS RÉGION

Tourisme
www.aloeus.fr/centru-de-informare-turistica-arad-arad-office-du-tourisme/
Collectivités
www.roumanie.fr/regions/arad.htm
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/36lJA09>
Equipes de sport emblématiques
UTA ARAD

LES + DE L'ÉCOLE

- Plateforme de E-learning interne
- Locaux agréables et bien situés : bibliothèque, laboratoires, salles informatiques...
- Partenariats avec des universités, programmes d'échanges Erasmus+
- Accompagnement des étudiants : Centre de conseils et d'emploi et bourses d'étudiants
- Vie étudiante active : plusieurs associations et clubs étudiants



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

UVVG

Universitatea De Vest Vasile Goldis

www.uvvg.ro



Established in 1990, in its 27 years of existence, "Vasile Goldis" Western University of Arad has become a reference of Transylvanian and has quickly integrated into the European regional science and culture sectors.

Being part of the national system of higher education, the "Vasile Goldis" Western University of Arad has become strongly integrated into the European Area of Research and Education and contains the majority of the elements of the internationalisation process, such as: mobility of academic staff and students, foreign language programmes, education of foreign students, participation in projects with European financing in partnership with other institutions.

"Vasile Goldis" Western University provides a wide range of educational offers to its students through its six faculties: 21 areas of bachelor degree with 41 bachelor programmes of studies, 17 areas of MBA and 24 master programmes, and an Institution for organising Doctoral Studies with two doctoral schools, Biology and Medicine.

The biomedical research is carried out within the Institute for Life Science, established in 2008 and accredited by the Academy of Medical Sciences. We are grateful to Prof. Dr. med. h. c. Stefan W. Hell, awarded with the Nobel Prize for Chemistry in 2014, who has accepted to be the honorary president of the scientific council of the institute.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Faculty of Medicine
- Faculty of Dentistry
- Faculty of Pharmacy
- Faculty of Economics, Computer science and Engineering.
- Faculty of Social sciences, Humanities and Physical education and Sports
- Faculty of Law



TEACHING LANGUAGES
Romanian/French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- ERASMUS +



RESEARCH PROGRAMME

Doctoral School of Medicine
Doctoral School of Biology
"Vasile Goldis" Western University of Arad is affiliated to the FEDE doctoral school and offers FEDE DBAs (Doctorates of Business Administration)



CAMPUS LIFE

- The Students' Advisory Council
- Medical Students' Association of Arad
- VGWU Computer Science Students' Association
- AIESEC Arad
- Elsa Arad



KEY FIGURES

5384 students - 1280 foreign students
351 teachers - 10% of foreign teachers
289 of PHD
389 interships offered per year - 99 partnerships
Year founded: 1990
10 events per year
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE/ no 240/2002



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Elected FEDE Committee members



PRACTICAL INFOS

Arad, B-dul Revoluției no. 94
310025 Arad - ROMANIA

+40748 988 884

+40257 280 373

rectorat@uvvg.ro



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.aloeus.fr/centru-de-informare-turistica-arad-arad-office-du-tourisme/
Local government
www.roumanie.fr/regions/arad.htm
Famous heritage
<https://bit.ly/36lJA09>
Local sports teams
UTA ARAD

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Internal E-learning platform
- Pleasant and well-located premises: Library, laboratories, computer rooms, etc.
- Partnerships with universities, Erasmus+ exchange programs
- Support for students: Advice and employment centre and student grants
- Active student life: several associations and student clubs

